



Universidad Autónoma
del Estado de México

ADMINISTRACIÓN
UNIVERSITARIA
2021 - 2025

SOMOS UAEMéx

FEBRERO 2025 • NÚMERO 15

BOLETÍN

HISTORIA EN CONSTRUCCIÓN • UNIVERSIDAD VERDE • CULTURA DE PAZ • SALUD • SOMOS UAEMÉX

Juventud y arte, una exploración creativa de la realidad

Ser artista es una aventura que te permite expresar todo lo que sientes, piensas y quieres, por ello es muy interesante conocer las propuestas artísticas que jóvenes como tú realizan para mostrar su forma de ver la realidad y compartirla con el mundo.

Tal es el caso de Verónica Plata Reyerros, artista egresada de la Facultad de Artes, que decidió hacer obra de arte inspirada en su hogar, la cual se trata de una réplica a escala de la puerta de su casa actual y que lleva sobre su espalda mientras recorre los diferentes lugares en donde ha vivido a lo largo de 25 años.

Su obra se llama “Yo también quiero un hogar” y es una invitación a reflexionar sobre qué es lo que hace que un espacio se convierta en un hogar y cómo plasmamos lo que somos para hacerlo nuestro y acumulemos recuerdos.

Ahora ya lo sabes, expresarte por medio del arte es una forma creativa de decirle al mundo lo que sientes y deseas para hacerlo cada día mejor.



Historia en
Construcción



Menos papel = menos dióxido de carbono

Como ya te has dado cuenta, la biblioteca digital, la app UAEMéx y los procesos escolares que se hacen en línea, han vuelto más fácil y sencilla la forma de acceder a la información, pero ¿sabías que esto también contribuye a la disminución del impacto ambiental de nuestra casa verde y oro?

Así es, nuestra institución está comprometida con la conservación óptima del ambiente, por ello ha reducido el uso de papel y de recursos de transporte que contaminan, con lo cual, se evita la emisión de más de 422 mil kilogramos de dióxido de carbono (CO₂e).

Es importante que continúes aprovechando las herramientas digitales que la universidad brinda para agilizar los procesos, acceder al conocimiento y tener cosas al alcance de un clic porque estas son acciones que contribuyen a los grandes cambios ecológicos que benefician a la comunidad universitaria pero también al mundo.



¡Sí a las niñas y las mujeres en la ciencia!

¿Sabías que la ciencia es conocimiento y que el acceso al conocimiento es un derecho? Pues así es, la ciencia brinda herramientas que hacen más fácil la vida de las personas y permiten comprender el mundo en el que vivimos, pero también es cierto que en la actualidad se vive discriminación hacia las mujeres científicas.



Muchas de las investigaciones que se adjudicaron a hombres, en realidad fueron realizadas por mujeres, pero no se les daba el reconocimiento a ellas por considerarlas poco capaces para desarrollar investigaciones, a esto se le conoce como efecto Matilda.

Hoy en día, hay más niñas y mujeres científicas que pueden desarrollarse libremente en espacios donde la ciencia y el conocimiento son espacios pacíficos y donde también reciben el reconocimiento que merecen.

Aunque aún sigue existiendo una distinción por género, tú puedes colaborar desde ahora realizando actividades que impulsen y motiven a la participación y posicionamiento de las niñas y mujeres en la ciencia.

Tú salud mental es importante

La salud mental es muy importante durante cualquier etapa de tu vida, por ello, mantener un monitoreo constante sobre cómo te sientes y cuales son tus inquietudes, es la mejor manera de cuidar de ti.

Nuestra querida casa de estudios tiene a disposición de toda la comunidad estudiantil el Programa de Atención Psicológica, con el cual trata de brindar un espacio seguro para hablar, escuchar y encontrar apoyo profesional.

Tu salud es la base para tener una vida plena, no dudes en pedir ayuda. Para ubicar los consultorios psicológicos sigue el link:

<https://alumniversitario.uaemex.mx/consu.../psicologicos.php>





¿Quién fue Alberto “Chivo” Córdoba?

El deporte universitario es un elemento que construye fraternidad e identidad, por lo cual, es muy importante contar con espacios amigables para su desarrollo.

En Ciudad Universitaria se encuentra el estadio Alberto “Chivo” Córdoba, lugar en donde se han presenciado múltiples eventos deportivos y culturales que enriquecen a nuestra casa de estudios, pero ¿sabías que debe su nombre a un potrohermano destacado en el fútbol americano?

En 1961, con apenas un año de trabajo, Alberto “Chivo” Córdoba Ladrón de Guevara llegó al equipo de fútbol americano de la UAEMéx y obtuvo su primer campeonato en la categoría intermedia y después fue reconocido como uno de los mejores 19 en la historia de este deporte.

Además, su nombre se encuentra en una placa que se exhibe en el Paseo de la Fama de la National Football League (NFL) en Ohio, Estados Unidos.